

## **TORNEO AMISTOSO DOCTOR AZÚA BENJAMÍN MASCULINO**



**PRIMER PARTIDO: BASKET LUPUS 35-62 CRISTO REY**

Fue un partido marcado por la progresión. Después de un primer cuarto en el que salimos completamente dormidos y muy blandos, los chicos poco a poco se fueron poniendo las pilas y

mejorando cuarto a cuarto. Un último cuarto muy bueno (23 puntos) demostró que estos chicos son unos luchadores y que no se rinden nunca. Terminaron el partido luchando todos los balones y tirándose al suelo si hacía falta.

## **SEGUNDO PARTIDO: EL SALVADOR 38-34 BASKET LUPUS**

En este partido los chicos fueron ganando casi todo el rato y hasta el principio del último cuarto, pero el calor pudo con nosotros. Unos cuantos despistes en defensa hicieron que el salvador metiera tres canastas consecutivas. Pero los chicos demostraron que quieren seguir aprendiendo y mejorar con cada cosa que intentaban.

En definitiva, ha sido un torneo muy ilusionante y en el que nos lo hemos pasado muy bien.

**¡ A SEGUIR TRABAJANDO ASÍ CHICOS!**

## **CADETE MASCULINO A**

### **VILLAMAYOR-ITACA, 51 - BASKET LUPUS- LORENGAR, 48**

El partido tuvo como anécdota que enfrentaba a dos hermanos, un tercero estaba en la mesa como anotador y el padre de todos ellos arbitraba. El partido comenzó con muchas imprecisiones y defensa individual por parte de los dos equipos. Nosotros éramos capaces de generar continuas situaciones debajo del aro que sistemáticamente no se convertían en canasta. Aún así al descanso se llegó con un 23-22, uno abajo para nuestro equipo.

A la vuelta de los vestuarios, nuestro equipo sufre un bloqueo mental, intentando cada jugador hacer la guerra por su cuenta para recortar diferencias. Ya no éramos capaces de generar situaciones de canasta más por empecinamiento nuestro que por mérito del rival. Esta situación nos lleva al final del tercer cuarto 15 puntos abajo. Entramos en el último cuarto y ponemos en práctica una defensa 1-3-1 presionante a toda pista que nos hace recuperar muchos balones a la vez que siembra el desconcierto en el equipo contrario. A base de ganas y sacrificio defensivo, que no por juego colectivo, entramos en los últimos segundos con opciones. De hecho fallamos en el último segundo un triple que nos hubiese permitido forzar la prórroga.

Las conclusiones del partido son que tenemos mucho margen de mejora, que debemos trabajar mucho para acercarnos al nivel que podemos estar y que no podemos dejarnos arrastrar por el ritmo del rival.

Ánimo chicos, juntos podemos!!!

## **TORNEO DOCTOR AZÚA- BENJAMÍN FEMENINO**

**SAFA-BASKET LUPUS 38-16**



~~El día 6 de octubre se realizaron los entrenamientos de la categoría de niñas en el campo de deportes de la escuela.~~



El día 6 de octubre se realizaron los entrenamientos de la categoría de niñas en el campo de deportes de la escuela. En la foto se ven a las jugadoras con el trofeo que ganaron en el campeonato de la zona.